

## Francia - Objeto triangular observado en los cielos de Ibos



El 7 de octubre de 2025, alrededor de las 20:30, tres personas afirmaron haber presenciado un fenómeno aéreo inusual en el cielo de Ibos, una localidad del departamento de Altos Pirineos, en la región de Occitania, Francia. El testimonio fue enviado y publicado por el National UFO Reporting Center (NUFORC), una organización estadounidense que recopila informes de objetos voladores no identificados.

Según el informe, la observación tuvo una duración aproximada de tres minutos. Los testigos se desplazaban en automóvil cuando notaron un objeto luminoso que permanecía aparentemente inmóvil sobre los árboles, en dirección a la cercana localidad de Juillan, al sur de su posición. Inicialmente pensaron que se trataba de un avión o un helicóptero y continuaron su camino mientras lo observaban, pero su prolongada inmovilidad despertó rápidamente sospechas.

A medida que se acercaban, el objeto permaneció completamente estático antes de moverse de manera repentina hacia su vehículo. Los testigos relataron un momento de temor cuando sobrevoló directamente por encima a baja altura, estimada en unos 50 metros. En ese instante, el objeto reveló una forma claramente triangular, de aproximadamente diez metros de lado.

Desde el suelo, la nave presentaba un punto luminoso en cada vértice, con luces intermitentes percibidas como rojas y azules. El ángulo de elevación, estimado en 90 grados durante el paso sobre el vehículo, permitió una visión directa de su estructura triangular.

No se pudo determinar una velocidad precisa, pero el movimiento fue descrito como fluido y silencioso, lo que aumentó la extrañeza de la experiencia. No se mencionó ningún ruido característico de un aparato motorizado.

Hasta el momento, no se ha proporcionado una explicación oficial. Este tipo de reportes, aunque poco frecuentes, forman parte de una larga serie de observaciones de fenómenos aéreos no identificados, cuya interpretación suele ser compleja. Entre las posibles explicaciones se incluyen drones, aeronaves militares o fenómenos atmosféricos, lo que dificulta llegar a conclusiones definitivas.

Por ahora, el avistamiento en Ibos permanece como un relato sin explicación, registrado tal como fue informado, a la

espera de información adicional que pueda ayudar a esclarecer su origen.

## **Sources**

- [nuforc.org](https://nuforc.org)

---

O.V.N.I. - 15 février 2026 - Wakonda - CC BY 2.5